

SINTRAPREVI

Sindicato Nacional de Trabajadores y Empleados
del Sector Financiero y de los Seguros

Comunicado



No. 08/2022 – Mayo 31 de 2022

ANTE LOS BUENOS RESULTADOS, SEGUIMOS FIRMES... EL TRIUNFO ES EN SEGUNDA VUELTA

SINTRAPREVI agradece a todos los afiliados que acogieron la invitación a votar en la primera vuelta presidencial por la fórmula del Pacto Histórico. **PETRO PRESIDENTE, FRANCIA VICEPRESIDENTA.**

Los resultados de las elecciones del pasado domingo son un éxito rotundo para los sectores alternativos y de izquierda:

Nunca en la historia política de Colombia un candidato de izquierda había obtenido el mayor número de votos en unas elecciones presidenciales, como lo hizo Gustavo Petro: 8.527.768. En 2018, en esa misma elección, Petro consiguió 4.855.069 votos, el 25.08%. El domingo superó el 40% de la votación (15% más), quedando primero y superando por más de 2.500.000 votos, 12%, a su inmediato contrincante. Es decir, Petro aumentó en 3.577.476 sus votos respecto a lo conseguido por él mismo en 2018 en la primera vuelta, y superó en 815.688, los votos alcanzados en esa misma ronda por el actual presidente de Colombia Iván Duque.



El propósito del Pacto Histórico era ganar en primera vuelta. No fue así, pero por ello no se puede considerar que se perdió. Es un error que la izquierda haya sacado la mayor votación en 200 años y se sienta derrotada. Precisamente, el esquema de las dos vueltas se hizo para competir, y tanto los candidatos como sus electores debemos estar preparados para luchar por la presidencia en las dos rondas.

Para la segunda vuelta se necesitan más votos, más respaldos, más apoyos, para que la contienda electoral se resuelva a favor del verdadero cambio en Colombia. Un cambio serio, con contenido, con propuestas, con argumentos, no un “salto al vacío”. Un cambio que represente verdaderamente a los trabajadores, sus intereses y la defensa de la negociación colectiva, no al empresariado y en contra del sindicalismo. Un cambio que defienda a fondo los derechos de las mujeres, no un esquema patriarcal de antaño. Un cambio que realmente pretenda acabar con la corrupción, no con “pataletas” precisamente por estar imputado por corrupto.

Entonces, ¡A buscar los votos, a convencer a nuestros compañeros, vecinos, familiares! A persuadir nuevos electores, con argumentos, con respeto y con amor, como dice el mismo candidato.

¡Es nuestro momento!... ¡Es el momento del cambio!

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL SINTRAPREVI

Bogotá, 31 de mayo de 2022